Ruanda : déplacement massif de personnes vers le Bugesera.

Bruxelles, le 1 Juillet 1994.

Depuis 5 jours on observe un exode massif de personnes venant de Gitarama, Ruhango, Kabgaï, Nyanza et des camps de personnes déplacées dans cette région. Ce déplacement de population se dirige vers la ville de Rilima dans le Bugesera. Il a été ordonné par le Front Patriotique Rwandais (FPR). Ce déplacement se fait dans des mauvaises conditions et sans réelle préparation. Certaines personnes ont dû marcher 150 km avant d'arriver à destination. Actuellement entre 50.000 et 100.000 personnes ont été affectées par ce déplacement. Il est impossible d'estimer le nombre exact de personnes qui n'arriveront jamais. Il est certain que la deshydratation et la dysenterie font des ravages parmi ces déplacés. Suite au nombre élévé de victimes, leur installation le long de la route a été autorisée.

Mille quatre cent (1400) patients venant des différents hôpitaux de la région sont également évacués vers Rilima. Les équipes de Médecins Sans Frontières tentent de répondre aux besoins humanitaires, 20 expatriés sont sur place, soutenus par de nombreux Rwandais pour

accueillir les personnes déplacées ainsi que les patients.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter le Dr. Dominique Boutriau au 02/4140300.